



### 10/14(水) 後期スタートです! 始業式を行いました



#### 〈児童代表の発表〉

1年まつ組 K. ○○○

ぜんきにできるように なったことは、さんすうの たしざんと ひきざんです。ぶろっくをつかって けいさんしました。もっとすらすらできるように、れんしゅうをしたいです。

こうきには、あきまつりが あります。

わくわくえんの 五さいじさんが たのしめるように、じゅんびを みんなと がんばりたいです。



3年松組 H. ○○

わたしが、後きにがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、算数です。とくに、くふうをしてとく問題では、どういふふうに計算をすればいいか、わからなくなる時があります。これからは、式をよく見て、どこから計算するのかを考えていけるように、あきらめないで、ちょうせんしていきたいです。

2つ目は、バスケットです。三年生の夏休みに、バスケット部に入りました。週に3日練習をしています。これから、ドリブルやシュートをくりかえし、ねばりづよく練習して、し合に出られるようになりたいです。

3つ目は、たてわりそうじです。今まで、5・6年生に教えられたとおりに、そうじを

してきましたが、これからは、自分から仕事を見つけて、すみずみまでできるように、今までよりも、がんばっていきたいです。



5年松組 F. ○○

ぼくが、後期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、学習です。学校のじゅぎょうでは、進んで手を挙げて発表したり、意見をしっかりノートに書いたりしたいです。今までがんばっていたつもりですが、さらに自分から進んで、できるようにしたいです。家では、わすれずに宿題をやるよう習慣づけて、学習する力を高めていきたいです。

二つ目は、しみずっ子グループでの活動です。副リーダーとしての役わりを果たしていきたいです。たとえば、そうじで注意したり、集会で6年生を一生けんめいサポートしたりすることをがんばりたいです。

また、あと半年で6年生がいなくなります。お世話になった6年生に心をこめて、6年生を送る会や卒業式の準備をがんばりたいです。ありがとうという気持ちが伝わるような会にしていきたいです。

そして、来年は、自分たちが6年生になるので、今の6年生の行動を見習って、自分も学校のルールを守る、下学年の手本になるような6年生を目指したいです。



始業式では、代表の3名が後期にがんばりたいことを具体的なことを挙げながら発表しました。全校児童も、真剣に耳を傾けました。

後期は、卒業や進級を見据えて、自分や学級、学年の力を高めていく時期です。

引き続き、保護者の皆様方と力を合わせて、子どもたちを育てていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたしします。

#### 6年ファイト学年

修学旅行 10月15日(木)~16日(金)

阿仁・森吉・男鹿・潟上市・秋田市で

秋田県の魅力を再発見してきます!